

Psalm 84 – Nachdichtung

Das Höchste ist: Zuhause sein,
dort, wo der Allerhöchste wohnt!

Die größte Sehnsucht wird gestillt,
wo GOTT ein Herz ausfüllen darf.

Die höchste Freude blüht dort auf,
wo GOTT lebendig nahe ist.

Selbst Vögel brauchen ihre Nester.
So kommt der Mensch bei GOTT zur Ruhe.

Wo GOTT die Schuld wegnehmen darf
empfängt der Mensch ein neues Sein.

Wie glücklich sind, die bei GOTT wohnen
und ständig Seine Größe rühmen!

Zu gratulieren ist dem Menschen,
der freie Bahn im Herzen hat!

Selbst wenn er Wüstenwege geht:
er weiß, wo ihm die Quellen sprudeln.

Ja, seine Kraft wächst Schritt um Schritt –
bis er den GOTT des Lebens schaut.

Der große GOTT der Himmelsheere,
ER hört das Beten Seiner Menschen.

Ein Tag in GOTTES Gegenwart
wiegt tausend andre Tage auf.

Nur auf der Schwelle zu GOTT stehen
gibt mehr als jede andre Freude.

GOTT ist die Sonne – ER ist Licht!
ER schützt und wärmt – voll Freundlichkeit!

Wer aufrichtig sein Leben führt
empfängt von GOTT genug des Guten.

Zu gratulieren ist dem Menschen,
der diesem GOTT vertrauen kann.

Das Höchste ist: Zuhause sein
dort, wo der Allerhöchste wohnt!